

Besuch bei ProFamilia

Text und Fotos: Liane Kallasch

Am Montag, den 03.09.2018 machte sich die Klasse 7d zusammen mit Klassenlehrerin Frau Kallasch und Schulsozialarbeiter Herrn Zarges auf den Weg nach Rüsselsheim. Ziel war die „ProFamilia“ Beratungsstelle.

Nach einer gemeinsamen Begrüßung durch die pädagogischen Fachkräfte wurden die Lernenden in geschlechtergetrennte Gruppen aufgeteilt.

Nach anfänglichen Hemmungen bei den Mädchen wurden viele Fragen gestellt, welche man sich nicht traut den eigenen Eltern oder den Lehrkräften zu stellen. Bei den Jungen wurden u.a. praktische Übungen zum Anwenden von Kondomen durchgeführt. Am Ende war die Zeit zu kurz, um über alle neu aufkommenden Fragen beraten zu werden.

Die Lernenden waren begeistert und gaben an, dass sie sich einen weiteren Besuch bei „ProFamilia“ wünschen würden, um weitere Fragen von Experten beantwortet zu bekommen.



Trotz eines langen Anfahrtsweges aufgrund von Umleitung in Bischofsheim waren alle Lernenden bei bester Laune.



„Wir hätten gerne der weiblichen Pädagogin Fragen zu Frauen gestellt.“

Den Jungen war die Zeit deutlich zu kurz. Sie hatten noch sehr viele Fragen an die Pädagogen.